

mil, y agotando las reservas, más las tropas irregulares, cubre el número de 403,000 plazas.

EL EJERCITO INGLÉS.

Se divide interiormente en dos potentes brazos de hierro y subdivisiones, que hormiguean en derredor de sus puntos, en ejército regular y ejército territorial.

El nervio de la guerra, regular, concentra un total de 180.400 soldados, con 3.200 oficiales, aparte de poderse apropiar de 14.800 hombres para la primera reserva, que van destinadas a las acometidas.

El soldado de la división regular, sienta plaza por un tiempo de seis años, con reenganche por otros seis años, y mediante algunas facultades que se le conceden, pueden establecerse en el regimiento hasta cumplir veintiseis años de servicio. La cuota, o sobras, que recibe es de 1'30 a 1'50 chelín diarios, según sea el cuerpo a que pertenezca.

Compone el Estado Mayor setenta y siete oficiales, que son los encargados de hacer mover y dirigir las operaciones pacíficas como bélicas de ese numeroso ejército.

Las masas de soldados que se tienen dispuestas para la primera línea calcúlense en 98.000 infantes, 35.000 de artillería, 15.000 de caballería, 9.900 ingenieros, 10.000 coloniales y 1.501 pilotos aviadores.

La artillería está dotada de 300 baterías, las cuales 40 son de montaña, 115 de campaña y 145 de asedio.

Las fuerzas de ingenieros se entienden con todos los servicios de pontones, telegrafistas y ferroviarios, a excepción de los aviadores y los pilotos de los dirigibles, los cuales forman un cuerpo distinto bajo la dirección de 177 oficiales y éstos al mando del Jefe de Estado Mayor del Cuartel General, que es el que los rige.

Una de las cosas a que más dedican toda su atención instructiva Generales del Estado Mayor, es la movilización de sus baterías. La de campaña emplea: diez oficiales, 290 hombres, 259 caballos, 9 cañones 15 carros de municiones y 6 de utensilios.

Los regimientos de infantería, tienen cierto número de ametralladoras, y las divisiones de caballería llevan, también, agregados algunos cañones de peso ligero.

Gastos de manutención y aprovisionamiento del actual ejército sumaban, según las últimas estadísticas del año de 1914, la cifra de...30.